



未来への夢や目標をもち、心豊かで、たくましい子どもの育成

湯本小学校だより



湯本小学校

令和7年9月17日（水） 第10号 発行者：湯本小学校校長 葛岡 丈治

天栄村教育ポータルサイト
(湯本小 HP)

～特色ある教育活動が盛りだくさん!!～

9月になっても毎日残暑が続いていましたが、ようやく秋の気配が感じられるようになってきました。「ゆもとっ子」たちは暑さにも負けず、毎日元気に登校して学習・生活しています。

2学期も1学期同様、地域や関係機関の皆様と連携し、お力添えをいただきながら、湯本小学校ならではの特色ある教育活動を展開しております。それらの一部を紹介させていただきます。

川遊び体験 8/26



天栄村教育委員会主催の村内5年生を対象とした「サマースクールてんえい」が行われ、午後の「川遊び体験」に湯本小学校の児童も一緒に参加しました。



湯本地区にある「平滑（ひらなめ）」という浅瀬が広がっている特徴的な地形の場所で、川の水にのんびりと浸かったり、泳いだり、5年生と水かけ遊びをしたりなど、湯本の大自然と夏を満喫することができた、貴重な体験となりました。

防災教室 9/4



湯本分遣所の消防士の方3名に講師を依頼して、防災グッズや地域の危険箇所、避難場所を確認したり、避難情報の収集の仕方や水害・地震の時の身の守り方など、大切なことをたくさん教えてもらいました。

→裏面もご覧ください。

見学学習 9/9



須賀川消防署では消防服や通信機器を見たり、実際に救急車や消防車に乗りたりして、消防署の仕組みや消防士の仕事について学習しました。たくさんの緊急車両があって子供たちもびっくり!!



スーパー・マーケットのヨークベニマル須賀川南店では日頃見ることのできないバックヤード（作業場）や巨大冷蔵庫を見せていただき、売り場での工夫などを教えていただきました。



ムシテックワールドでは珍しいカブトムシやクワガタムシを見たり、アトラクションの体験をしたり、サイエンスショーに参加したりしました。子供たちは初めて見る生き物や科学の不思議に驚きの連続でした。

湯本幼稚園 公開保育 9/9

湯本幼稚園の公開保育を行い、岩瀬郡内の各幼稚園や保育所の先生方が来園して、園児たちの様子を参観しました。公開保育終了後の事後研究会では、参観された先生方から感想をいただいたり、意見交換をしたりしました。



「ロボットお化け屋敷」でお出迎え

園長や先生方も加わって、みんなで一緒に「ふわりキヤッチ」や「まるめてどうぞ」などの遊びをしました。人懐こい園児たちはすぐに先生方となかよくなりました。